

La pêche aux infos



C'est vraiment l'impression que vos représentants ont eu lors de ce CSA reconvoqué le 15/11/23 et de la FS de CSA qui s'ensuivit le lendemain. Nous allions à la pêche aux infos et avons essayé de nous faire entendre sur les sujets qui vous tiennent à cœur. Ce fut toutefois beaucoup moins aisé que nous l'avions espéré...

Bien sûr, l'ensemble des organisations syndicales a maintenu sa ligne de conduite et s'est à nouveau opposé au vote du décret de rattachement des services d'ARRAS à la DR de Lille.

Sommaire interactif



[L'info JO 2024 : loin de la pêche miraculeuse](#)

[FACVA ou la pêche à l'anguille](#)

[Inondations](#)

[Point budget FS : la pêche au maigre](#)



La pêche aux infos



L'info JO 2024 : loin de la pêche miraculeuse

La seule info vraiment fiable que nous soyons parvenus à soutirer à l'administration est celle que l'on sait déjà depuis un moment. A savoir, l'ensemble des brigades des Hauts de France sera mobilisé à hauteur de 80 % durant la durée des JO et une sortie anticipée d'agents de constatation stagiaires viendra renforcer les faiblesses en effectifs de certaines brigades.

La priorité de pose de congés durant cette période sera donnée aux parents divorcés ayant des difficultés de garde et aux agents ayant un conjoint dans le secteur privé dont les congés lui sont imposés. Si vous êtes dans ce cas, n'hésitez pas à le signaler dans le sondage qui vous a été transmis par la hiérarchie pour être recensé.

Nous avons tenté d'avertir le directeur interrégional que ces cas allaient certainement dépasser le cadre des 20% dans certaines équipes et qu'il fallait être dès à présent clair dans les consignes d'arbitrage pour que les choix des hiérarchies locales soient justes.

De même, nous n'avons aucune info pour l'instant sur la mobilisation demandée avant et après les JO. Le Directeur interrégional préfère en laisser l'appréciation aux directeurs régionaux.

Si on prend en compte le fait que l'application du plan vigipirate diffère d'une DR à l'autre, on vous laisse imaginer ce que donnera l'arbitrage lors des congés pendant la période des JO !!! Enfin l'UNSA s'oppose au fait que les représentants syndicaux soient exclus du dispositif de mobilisation comme l'a laissé entendre la hiérarchie locale lors d'une réunion de brigade. Nous serons comme vous sur le terrain !



Quand bien même nous serions appelés à défendre vos droits, cela serait comptabilisé comme une journée travaillée donc dans les 80 % mobilisés !

Par ailleurs, nous insistons sur le fait que **tout effort se paye** ! On demande aux agents de s'adonner au casse-tête chinois de planification contrainte des congés sur une période restreinte et de dépenses supplémentaires en matière de gardes d'enfants, de colonies ou de centres aérés.



Il faudra que l'administration dédommage en conséquence ! L'octroi d'une prime JO n'est pas une option !

La pêche aux infos



FACVA ou la pêche à l'anguille

Même si l'on salue syndicalement l'initiative, les disparités d'applications nous montrent que beaucoup de brigades et bureaux ne vont pas bien.

On y voit les limites de la communication et la bienveillance de la hiérarchie.

Certains services n'ont rien ou peu transmis alors qu'ils ont un budget de 180 euros par agent. La hiérarchie locale aurait dû les aiguiller, en discuter avec eux et transmettre l'ensemble de leurs doléances mais ce fut loin d'être le cas partout.

Il est trop tard pour l'exercice 2023 mais l'UNSA exige que pour 2024 les agents aient accès à un listing de ce qu'ils peuvent demander et au reliquat de l'enveloppe par service.



Les agents n'ont pas à s'autocensurer et les chefs de services ne doivent pas censurer les demandes des agents ! Nous y veillerons ! A la moindre difficulté n'hésitez pas à nous contacter ou à nous mettre en copie de vos mails de retour de sondage !

Inondations

La Directrice régionale de Dunkerque nous a annoncé avoir mis en place un dispositif d'aide spécifique pour les agents sinistrés par les intempéries.

Il est possible d'obtenir des autorisations spéciales d'absence et d'avoir accès temporairement à des logements masse ou d'autres soutiens. N'hésitez pas à vous rapprocher de la correspondante sociale madame Guerville.

Nous préférons vous informer car visiblement, la communication hiérarchique tarde à venir.

Point Budget FS : la pêche au maigre

Les trollers et sacs à dos destinés aux télétravailleurs ne seront pas pris en charge par le budget des FS car ils font partie du KIT du télétravailleur qui devrait être fourni par la DG dans les années à venir...



Conclusion

Pas besoin de boule de cristal pour prédire que les prochains mois seront mouvementés. Sans réponse ni cadre formel de l'administration en ce qui concerne les JO, nous assisterons forcément à de grandes disparités de traitement entre les services.

L'UNSA reste à votre disposition pour intervenir en cas de difficultés, n'hésitez pas à nous contacter !